

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Mgr LUÇON

Soyons courageux

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 285

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

SOYONS COURAGEUX

Soyons courageux et restons fidèles, malgré les vexations et les défections de l'heure présente, dans la vie publique comme dans la vie privée. Soyons courageux et ne rougissons pas de notre foi, proclamons nos croyances, défendons notre religion et soutenons ses œuvres. Soyons courageux, et ne nous laissons ni effrayer par les efforts que demande le devoir, ni intimider par le respect humain, ni séduire par l'ambition de l'intérêt. Soyons courageux, et ne nous laissons pas tromper par les spécieuses maximes que la séduction met au service de la lâcheté : *Il faut être de son temps ! il faut faire comme les autres !* Il faut être de son temps, dans ce qu'il a de bon, non dans ce qu'il a de mauvais ; il faut faire comme les autres, quand les autres font bien, mais non quand ils font mal.

(Mgr LUÇON.)